



## Comunicado de Prensa

3 de noviembre de 2021

### **Anglo American nombra a Duncan Wanblad como Presidente Ejecutivo para suceder a Mark Cutifani**

Anglo American plc (“Anglo American”) anuncia el nombramiento de Duncan Wanblad como Presidente Ejecutivo, efectivo a partir de la Junta de Accionistas de Anglo American el 19 de abril de 2022. Duncan Wanblad quien también se integrará en esa fecha al Directorio de Anglo American como director ejecutivo, sucede a Mark Cutifani quien se retirará como Presidente Ejecutivo y dejará su puesto en el Directorio en la Junta de Accionistas, después de nueve años en la función.

A propósito del nombramiento de Duncan Wanblad, el Presidente del Directorio de Anglo American, Stuart Chambers comentó:

“Duncan Wanblad es el sucesor natural y destacado de Mark Cutifani, y trae una experiencia significativa de 30 años en minería internacional y una profunda comprensión de Anglo American, su cultura y su contexto. Tanto en funciones ejecutivas como no ejecutivas en la mayoría de los negocios de Anglo American, Duncan ha sido pieza fundamental para construir la sólida posición competitiva de la compañía en la actualidad. Tras un proceso global riguroso para identificar a quién sucedería a Mark, incluidas las personas que integran nuestro plan de sucesión interno, el Directorio llegó a la conclusión de que Duncan posee las calificaciones necesarias y únicas para conducir a Anglo American a su próxima fase de mejoras y concretar una de las principales historias de crecimiento de la industria minera. A nombre del Directorio, felicitamos a Duncan por su nombramiento como Presidente Ejecutivo”.

Duncan Wanblad comentó sobre su nombramiento:

“Me honra que el Directorio me haya dado la oportunidad de liderar a esta gran compañía y a nuestros maravillosos compañeros de trabajo en todo el mundo. Inicié mi carrera como ingeniero junior en minería subterránea y nunca perdí de vista lo que se necesita para producir los metales y minerales que son cada vez más esenciales para nuestra vida en el planeta. La responsabilidad de que lo hagamos de forma segura y sustentable y de cumplir con las expectativas de nuestros empleados y partes interesadas cobra más importancia que nunca. Mediante la forma en que trabajamos, las tecnologías que implementamos para conducirnos hacia nuestras metas de sustentabilidad y la amplitud de oportunidades que veo, tenemos la determinación de cumplir con esa promesa”.

Al rendir tributo al liderazgo de Mark Cutifani, Stuart Chambers mencionó:

“El nombramiento de Mark Cutifani, de parte del Directorio, fue una decisión inspiradora que probó su valor para Anglo American y todas sus partes interesadas durante casi una década. Más allá de su incuestionable conocimiento experto en el área de la minería, sus cualidades personales como líder para motivar a las personas en pro de nuestras aspiraciones también mostraron ser inigualables. Supo liderar a su equipo ejecutivo con distinción, contra viento y marea, para transformar el desempeño y las perspectivas de Anglo American, ayudando a desarrollar una cultura de autoconfianza y resiliencia. El legado de Mark en las áreas de seguridad, el poder del relacionamiento y su visión de un futuro sustentable y muy diferente para la minería merecen un reconocimiento particular. El Directorio le está profundamente agradecido a Mark por su compromiso inequívoco y todo lo que ha logrado”.

#### **Anglo American plc**

17 Charterhouse Street, London, EC1N 6RA, Reino Unido

Oficina registrada como se establece anteriormente. Incorporada en Inglaterra y Gales bajo la Ley de Sociedades de 1985.

Número registrado: 3564138 Identificador de la entidad legal: 549300S9XF92D1X8ME43

Por su parte, Mark Cutifani comentó al respecto de su paso como Presidente Ejecutivo:

“Mi mayor privilegio ha sido liderar a Anglo American y a nuestra gente increíble. Juntos, hemos transformado nuestra posición competitiva y abierto el camino hacia un futuro muy diferente para la minería: más seguro, más inteligente y capaz de brindar valor perdurable para todas nuestras partes interesadas. Al cumplir nuestras promesas, hemos establecido la credibilidad y las capacidades que conforman la base de la próxima fase de crecimiento de Anglo American. No puedo pensar en mejor líder que Duncan para tomar la posta e ir tras las diversas oportunidades que se abren para nuestra compañía”.

### **Notas a los editores:**

#### **Duncan Wanblad**

Duncan Wanblad de 54 años de edad, fue nombrado Director del Grupo – Desarrollo de negocios y estrategia en 2016, además de desempeñarse como CEO del negocio de Base Metals de Anglo American, de 2013 a 2019. Es Director no ejecutivo de De Beers y Kumba Iron Ore, y tiene a su cargo la Anglo American Foundation. Entre 2009 y 2013, Duncan ocupó el puesto de Director del Grupo – Otros negocios de minería e industriales, con la responsabilidad de un portafolio global de negocios de minería e industria para venta o recuperación, con el fin de maximizar el valor para los accionistas. Fue nombrado CEO de las operaciones de Cobre de Anglo American en 2008 y anteriormente se desempeñó como CEO interino de Anglo American Platinum desde 2007 (habiendo estado en el Directorio desde 2004). De 2004 a 2007, Duncan fue Director Ejecutivo de Proyectos e Ingeniería de Anglo American Platinum. Duncan empezó su carrera en Johannesburg Consolidated Investment Company, en 1990. Cuenta con un título en Ingeniería mecánica y un GDE en Ingeniería Industrial, ambos de la Universidad de Witwatersrand, en Sudáfrica.

**Anglo American** es una empresa minera líder a nivel mundial y nuestros productos son los ingredientes esenciales en casi todos los aspectos de la vida moderna. Nuestro portafolio de operaciones competitivas de clase mundial, con una amplia gama de opciones de desarrollo futuro, proporciona muchos de los metales y minerales que posibilitan un mundo más limpio, verde y sustentable y que satisfacen las crecientes demandas diarias de miles de millones de consumidores. Con nuestra gente en el corazón de nuestro negocio, utilizamos prácticas innovadoras y las últimas tecnologías para descubrir nuevos recursos y extraer, procesar, mover y comercializar nuestros productos a nuestros clientes, de manera segura y sustentable.

Como productor responsable de diamantes (a través de De Beers), cobre, metales del grupo del platino, mineral de hierro y carbón metalúrgico de primera calidad para la fabricación de acero, y níquel – con fertilizantes en desarrollo – estamos comprometidos a ser carbono neutral en todas nuestras operaciones en 2040. En términos más generales, nuestro Plan Minero Sustentable nos compromete con una serie de objetivos ambiciosos para garantizar que trabajemos hacia un medio ambiente saludable, creando comunidades prósperas y generando confianza como líder corporativo. Trabajamos junto con nuestros socios comerciales y diversas partes interesadas para liberar el valor duradero de los preciosos recursos naturales en beneficio de las comunidades y países en los que operamos, para la sociedad en su conjunto y para nuestros accionistas. Anglo American está re-imaginando la minería para mejorar la vida de las personas.